

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 5. September 2018

Pressemitteilung der Bürgerhaus GmbH - Mühlheimer Kulturwochen in der Willy-Brandt-Halle - Line-Dance und Countrynight mit der Purling Brooks Band als Kick-Off Veranstaltung

Auch in 2018 veranstaltet die Mühlheimer Bürgerhaus GmbH ihre Kulturwochen in der Willy-Brandt-Halle. Gestartet wird am Samstag, 15. September um 19.30 Uhr mit der Line-Dance und Country Night. Hier wird wie im vergangenen Jahr die Purling Brooks Band die Cowgirls und Cowboys dazu einladen, sich die Sohlen glühend zu tanzen. Der Saal ist bereits um 18:30 Uhr geöffnet, so dass Kurzentschlossene noch ein Ticket an der Abendkasse ergattern können. Für die passende Verpflegung im amerikanischen Stil sorgt ein Foodtruck, der direkt vor der Halle frische Burger zaubert, in der Halle runden heiße Würstchen und natürlich auch Getränke das zum Programm des Abends abgestimmte Angebot ab.

Auch außerhalb der Veranstaltungen zu den Mühlheimer Kulturwochen gibt es am Wochenende vom 21. und 22. September in und rund um die Willy-Brandt-Halle viel zu entdecken. Während in der Halle an diesem Wochenende die CON42 – Star Citizen Fan Convention am Samstag und dem Herbsttanz der Egerländer am Sonntag stattfinden, gibt's bei freiem Eintritt auf dem angrenzenden Festplatz Leckereien und Spaß für die ganze Familie. Foodtrucks bilden dort das zentrale Thema einer Veranstaltung, die am Samstag und Sonntag stattfindet - erstmalig wird ein Veranstalter ein Streetfood Festival in der Mühlenstadt ins Leben rufen. Neben einer Hüpfburg und Walking Ball (auf dem Wasser in einem Ball laufen), sorgen verschiedene Stände mit Burger und Pulled Pork, Bratwurst und Hot Dogs, Smoothie Werkstatt, Bubble Waffeln und Crêpes, Schmackofatz Burittos, Flammkuchen, Fish and Chips und dem Baristafahrrad bei Live-Musik für das leibliche Wohl. Das ständig aktualisierte Programm ist auf facebook.de unter Streetfood Mühlheim zu finden.

Am Samstag und Sonntag dem 13. und 14. November gastiert wieder das Kikeriki Theater, Darmstadt mit dem Stück „Nosferatu - Eine Ironie des Grauens“ in der Willy-Brandt-Halle. Einlass ist ab 18:30 Uhr und der Beginn jeweils um 19:30 Uhr.

Auf der Website der Willy-Brandt-Halle und auf der Social-Media Präsenz unter Facebook findet man immer aktuelle Informationen zu Veranstaltungen in und um die Willy-Brandt-Halle. Mit einem „Like“ für die Facebookseite der Willy-Brandt-Halle wird man ab dann immer über alle Neuigkeiten informiert.

Tickets im Vorverkauf für alle Veranstaltungen gibt es natürlich bei der Verwaltung der Mühlheimer Bürgerhaus GmbH, im Mühlheimer Buchladen und an allen bekannten VVK-Stellen von AD-Ticket und Reservix. Unseren Online Ticketshop finden Sie unter <https://willy-brandt-halle.reservix.de/events> .